

PFEIFFER

... ist ein Name mit langer Tradition, denn Pfeiffer ist die mittelalterliche Bezeichnung für einen Musikanten!

Um seinem Namen alle Ehre zu machen zieht es Björn Patrik Pfeiffer seit nunmehr als zwei Jahrzehnten hinaus auf die Bühnen dieser Welt, um seine Geschichten zu erzählen, seine Musik zu spielen.

Seit Mitte 2012 ist er nun mit seinem Bandprojekt „PFEIFFER“ als Quartett unterwegs, mit dem er sich voll und ganz dem deutschsprachigen, melodiosen Rock widmet.

Mal melancholisch, mal schlicht, oder mal fordernd und laut begeistert er als vielseitiger Musiker sein Publikum mit seiner gefühlvollen Stimme.

„....vielseitig und deutsch-rockig - PFEIFFER...“ (WAZ)

